

《单词百科:pne是什么意思?pne怎么发音?pne的解释和用法》

英语单词pne是什么意思?pne怎么读?pne怎么发音?简答网为您整理了pne的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



pne的意思

1、abbr.Peaceful Nuclear Explosion 和平核爆炸;

pne的双语例句

1、Objective : To analyze the aetiological characteristics and bacterial susceptibility in patients with ventilator associated pneumonia.

目的:分析呼吸机相关肺炎(ventilator associated pneumonia,VAP)的病原学及药物敏感的情况.

2、At last, H. 323 and SIP compatible centralized protocol has been implemented in OPNET software environment.

最后在OPNET环境中对兼容H. 323与SIP的集中式会议协议进行了仿真实现.

3、 Objective To explore the advantage of dyspnea differentiation index (DDI) for separation of cardiac vs pulmonary dyspnea.

目的 探讨气急鉴别指数 (dyspneadifferentiationindex, DDI)
判别肺源性呼吸困难与心源性呼吸困难的优越性.

4、 Objective To evaluate the pathophysiological mechanism of primary nocturnal enuresis (PNE) in children.

目的 通过对睡眠中自然充盈状态膀胱尿动力学检测,探讨儿童原发性夜间遗尿症 (PNE) 膀胱病理生理改变.

5、 The multifaceted role of PNEC system include lung development, neonatal adaptation and during postnatal airway homeostasis.

PNEC系统的复杂角色包括肺的发育、 保护新生儿和出生后的气道平衡.

6、 In patients with malignant PNET, metastatic recurrence is not uncommon and will usually require multimodality therapy.

在患恶性PNET的病人中,转移性复发并不少见,此时通常需要多学科综合治疗.

7、 Throughput Performance Analysis of AOS Protocol and OPNET Modeling and Simulation

AOS协议吞吐量性能分析与OPNET建模仿真

8、 Toxicity of the mix of NPnEO decreased with the length of EO chain.

NPnEO混合物的毒性随着EO链的增多明显下降.

9、 The binary interactions play an important role in the formation and shaping of planetary nebulae (PNe).

在行星状星云形成过程中 双星 起着非常重要的作用.

以上是简答网为您整理的pne怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于pne的用法、pne的释

义、pne的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pne>